

Vorstände von 1930 bis Heute

Jahr	1. Vorsitzender	2. Vorsitzender	Schriftführer	Kassierer
1930-60	Johann Maes	-	Herr Pohlmann	Margarete Maes
1960	Johann Maes	Theodor Fluck	H. Mühlenbruch	Margarete Maes
1966	Johann Maes	Anton Krämer	H. Mühlenbruch	Margarete Maes
1969	Johann Maes	Anton Krämer	Hans Esser	Margarete Maes
1970	Johann Maes	Willi Simon	Hans Esser	Margarete Maes
1972	Johann Maes	Theo Neuhaus	Hans Esser	Margarete Maes
1974	Hans Ziebarth	F. J. Schneider	Hans Esser	Gisela Hodi
1978	F. J. Schneider	Theo Neuhaus	Hans Esser	Gisela Hodi
1980	Hans Esser	Theo Neuhaus	Klaus Barth	Gisela Hodi
1982	Hans Esser	F. Rommerskirchen	Klaus Barth	Gisela Hodi
1983	Hans Esser	F. Rommerskirchen	Ch. Binninger	Gisela Hodi
1984	Hans Esser	Dieter Schiller	Ch. Binninger	Gisela Hodi
1986	Hans Esser	Dieter Schiller	Rolf Friede!	Gisela Hodi
1990	Hans Esser	Hans Ziebarth	Bärbel Wohlan	Gisela Hodi
1996	Hans Esser	Jürgen Bonn	Hans Ziebarth	Renate Nohl
1998	Hans Esser	Jürgen Bonn	Hans Ziebarth	Klaus Willinghöfer
2001	Hans Ziebarth	Jürgen Bonn	Klaus Urban	Klaus Willinghöfer
2002	Gisela Rühl	Hans Schwarte	Klaus Urban	Klaus Willinghöfer
2006	Gisela Rühl	Hans Schwarte	Klaus Urban	Ingrid Haak
2008	Jochen Döbbel	Markus Kiery	Claudia Girschofski-Gumpertz	Ingrid Haak

Im Jahre 2011 erfolgte eine Satzungsänderung. Die bisherigen Fachberater und Beiräte wurden als vollwertige Vorstandsmitglieder integriert. Neu gibt es die Posten des 2. Kassierers sowie des 2. Fachberaters.

Der 1. oder 2. Vorsitzende ist zusammen mit einem weiteren Vorstandsmitglied vertretungsberechtig-

Jahr	1.Vorsitz	2.Vorsitz	Schriftführung	1.Kassierer	2.Kassierer	Fachberater	Fachberater
2011	Reinhart Haak	Werner Janßen	Claudia Girschofski-Gumpertz	Ingrid Haak	Roswita Nitz	Gerd Wohlan	Frank Schödel
2017	Reinhart Haak	Werner Janßen	Claudia Girschofski-Gumpertz	Ingrid Haak	Matthias Lüken	Gerd Wohlan	Frank Schödel
2021	Christina Ferl	Werner Janßen	Claudia Girschofski-Gumpertz	Ingrid Haak	Matthias Lüken	Csaba Megyeri	Kosta Veranis

Die Übersicht über die Besetzung des Vorstandes zeigt, zumindest für die Vergangenheit, deutlich die Kontinuität der Personen und damit auch der Arbeit für die Gemeinschaft. In 91 Jahren gab es nur 9 Personen für das Amt des ersten Vorsitzenden. Herr Maes leitete den Verein von 1930 bis 1974. Also 44 Jahre. Der langjährige Vorsitzende Hans Esser war 29 Jahre im Vorstand tätig, davon 18 Jahre als 1.Vorsitzender. Hans Ziebarth als Universalgenie 16 Jahre im Vorstand, als 1. oder 2. Vorsitzender und Schriftführer. Spitze sind aber auch unsere Damen. Das verantwortungsvolle Amt der KassiererIn übte Frau Maes 44 Jahre lang aus. Die Nachfolgerin Frau Hodi war immerhin 22 Jahre lang dabei. Hochachtung und Herzlichen Dank für diese außergewöhnliche Leistung.